

Franz Herold

Gitarre

„Die Gitarre ist wie ein kleines Orchester – betrachtet durch ein verkehrt herum gehaltenes Fernglas.“ (Andrés Segovia)

Der Klang und die vielen Facetten der Gitarre faszinieren mich jeden Tag aufs Neue. Die Möglichkeit, den Ton unmittelbar mit den Fingern zu erzeugen und dem Instrument viele unterschiedliche Klangfarben zu entlocken, machen die Gitarre für mich so einzigartig.

Neben seinem Staatsexamen als Musiklehrer besuchte Franz Herold als Teilnehmer zahlreiche nationale und internationale Meisterkurse für Klassische Gitarre. In Berlin absolvierte er ein Studium in der Konzertklasse der amerikanischen Gitarristin Laurie Randolph.



Im Unterricht werden individuell die Bedürfnisse und Interessen jeder Schülerin und jedes Schülers berücksichtigt, von der Liedbegleitung über Rock- und Popmusik bis zur klassischen Musik.

Alle Spielniveaus - vom Anfänger bis zum Fortgeschrittenen, vom Erstklässler bis zum Erwachsenen, - erhalten die passenden Anregungen, Tipps und Impulse für ein erfüllendes Musizieren.

Schüler seiner Gitarrenklasse konnten sich für alle Ebenen des Wettbewerbs „Jugend musiziert“ qualifizieren, er selbst ist seit vielen Jahren Juror bei diesem Wettbewerb.